

## 民生委員や防犯協会職員 を名乗った不審電話が多発



ある日の夜中、自宅の固定電話に・・・



私、**民生委員**の●●です。

不審者がいるようなので戸締まりをしっかりとしてください。

今、一人暮らしですよね？

子供さんは、今どちらに住んでいますか？

熱中症にはお気を付け下さい。

ある日、自宅の固定電話に・・・

私は**防犯協会**の●●です。

通販会社からあなたの個人情報が漏れています。（あなたの名前が載っている名簿が検挙されたグループから見つかりました。）

警察と連携し、被害に遭われるおそれがある人に連絡しています。



8月中、このような不審電話に関する情報を複数把握しています。

民生委員になりすまし、体調を心配したように親身な対応をする中で、家族に関する情報や一人世帯であるか情報を聞きだそうとする電話や、防犯協会職員を名乗り、個人情報が漏れている等と知らせの電話は、後にあなたのお金をだまし取ろうとするニセ電話詐欺の手口です！

ニセ電話詐欺の被害に遭わないためには、常時留守番電話設定や、迷惑電話防止機能が付いた電話機等を設置することが有効です。

不審な電話を受けた場合は、家族や警察に相談しましょう。